

Verbrecherstaaten

Sonntag, 22. Februar 2015

Etikettierungen prägen, wie Namensgebungen, das Erscheinungsbild (Image) des Gezeichneten, entweder positiv oder stigmatisierend negativ. Wer das vorgeben kann, hat viel Macht. Immer schon fanden die Machtkämpfe und Kriege ihre Entsprechung in der öffentlichen Kommunikation. Nach dem 2. Weltkrieg haben sich die Techniken verfeinert, wuchsen die Auswirkungen durch die rasante Entwicklung der Massenmedien.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 22. 2. 2015